
7 Pièces

170 m²

Réf. PP7-340

4 356 144 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Neuilly  Sablons  -  A  deux  pas  de  la  rue  des  Huissiers,  aux  derniers

étages  par  ascenseur  d'un  immeuble  entièrement  restructuré,  un

superbe  duplex  de  170m2  environ  doté  d'un  séjour  sous  verrière

cathédrale et d'un balcon filant ouvrant au sud, sans aucun vis-à-vis. Il

se  compose  de  la  façon  suivante  :  au  premier  niveau  une  entrée,

séjour, salle à manger, cuisine ouverte aménagée et équipée, vestiaire,

première  chambre  avec  salle  de  bain  et  toilettes  invités.  Au  niveau

supérieur une mezzanine ménageant de superbes points de vues sur la

ville et les tours de La Défense, bureau, chambre parentale ...

Neuilly  Sablons  -  In  the  vicinity  of  rue  des  Huissiers,  on  the  top  floors  of  a  fully

restructured building, a duplex of approximately 170m2 with a living room under a

cathedral  glass  roof  and  a  balcony  facing  south,  without  any  vis-à-vis.It  is

composed as follows. On the first level: an entrance hall, living room, dining room,

open  fitted  and  equipped  kitchen,  cloakroom,  first  bedroom  with  bathroom  and

guest toilet. On the upper level: a mezzanine offering superb views of the city and

the  towers  of  La  Défense,  office,  master  bedroom  with  dressing  room,  shower

room with toilet and laundry ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 9E TRUDAINE

26 avenue Trudaine  - 75009 PARIS 9EME
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